

DIRECTOR DE LA DISA JAEN SUPERVISA ESTABLECIMIENTOS DE SALUD DE SU JURISDICCION.

Paulatinamente se normaliza atención de los servicios de salud.

Jaén, 26 de octubre del 2020.

En el marco de la “nueva normalidad” que nos ha impuesto la pandemia del COVID-19 y de la adecuación de los servicios de salud en el primer nivel de atención, el último fin de semana el Director de la Dirección Subregional de Salud I Jaén, Dr. Felipe Javier Cabellos Altamirano, realizó visita de supervisión a diferentes establecimientos de su jurisdicción, en compañía de funcionarios de la actual gestión.

Es así que el último miércoles el titular del sector salud visitó las instalaciones del Centro de Salud del distrito de Santa Rosa, donde se reunió con los trabajadores y constató in situ la “normalización” de los servicios que se brindan en dicho establecimiento de manera paulatina.

Al día siguiente llegó hasta el distrito de Huabal, donde igualmente supervisó que los servicios de salud se brinden en el marco del respeto al derecho de los usuarios que llegan por diferentes motivos a este establecimiento, de manera especial en lo referente a la vacunación regular de nuestros niños menores de 5 años y de la atención preferencial a las gestantes y adultos mayores, que es la población vulnerable frente a la Covid-19.

El viernes 23 se dirigió hasta el Centro de Salud de Cochalán, jurisdicción del distrito de San José del Alto, donde tras reunirse con la Cirujano Dentista Cecilia Almeyda, Gerente del CLAS del mismo nombre, la autoridad sanitaria puso verificar los servicios que ofrecen y de la afluencia de público que llegan ya sea para la vacunación regular de menores de 5 años, vacunas para adultos mayores de manera especial contra la influenza y neumococo y los controles de las gestantes del lugar, entre otras.

El periplo del Dr. Cabellos Altamirano culminó el sábado 24 en el Centro de Salud de Ambato Tamborapa, donde se reunió con el personal y supervisó las acciones de este establecimiento del primer nivel en el marco de la pandemia por Coronavirus, y de la atención que desde el inicio de la gestión, se ha visto identificada por la calidad y calidez en los servicios que se prestan.

“Es realmente satisfactorio que durante esta acción de supervisión haber encontrado en el personal de salud de nuestros establecimientos del primer nivel mucha responsabilidad y sacrificio en medio de esta emergencia sanitaria, y hemos dejado algunas recomendaciones para que sean implementadas con el objetivo de continuar con las recomendaciones que desde el

nivel central se nos dan y que la atención a nuestros usuarios se desarrollen paulatinamente enmarcados en la “nueva normalidad”, con distanciamiento social, lavado de manos y el uso correcto de las mascarillas y de esta manera evitar el contagio por el COVID-19”, sentenció el Director de la DISA Jaén.







